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Да здравствует наш господин, учитель и Ребе Король Мошиах во веки веков!
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Время Мошиаха

РЕБЕ ШЛИТА КОРОЛЬ МОШИАХ

НОВОСТИ

  ערב שבת חיי שרה כ"ו מרחשון

Бригадный генерал Ицик Коэн, командующий 
162-й бронетанковой дивизии «Ха-Плада», 
возглавляющей наземную операцию 
в секторе Газы: «Силы нашей дивизии 
находятся глубоко в секторе, на подступах 
к городу Газа. За последние несколько дней 
мы ликвидировали многие возможности 
ХАМАСа, мы атаковали его стратегические 
объекты, все его минные инфраструктуры, 
подземные и другие комплексы. Это 
война за продолжение существования 
Государства Израиля, и мы ее выиграем». 
Обратите внимание на его слова — «мы… 
на подступах к городу Газа». Это означает, 
что Армия обороны Израиля продвигается 
к центру ХАМАСа — городу Газе. Именно это 
может и должно стать ключевым моментом 
— освобождение Газы, прежде всего захват 
«больницы Шифа», под которой, судя по 
всему, располагается главный штаб ХАМАСа.

Известно, что во время Войны Судного 
дня Любавичский Ребе Король Мошиах 
призывал политическое руководство 
Израиля захватить Дамаск, а позднее 
после форсирования Суэцкого канала и 
продвижения наших сил в материковую 

Африку — к 
оккупации Каира. 
После войны 
Ребе встретился 
с несколькими 

высокопоставленными командирами 
ЦАХАЛа и спросил их, почему они не 
оккупировали эти столицы. Когда они стали 
объяснять, где и на каких площадях они вели 
бои, Ребе заметил им, что войны решаются 
завоеванием столиц, а не боями за ту или 
иную территорию.

Всё то же самое верно и сейчас. Чтобы 
свергнуть ХАМАС, нет необходимости 
освобождать всю территорию сектора 
Газы и зачищать её от каждого конкретного 
террориста. Это всё, за исключением того, 
что необходимо для улучшения безопасного 
передвижения наших частей и регулярного 
притока подкреплений, снабжения и 
боеприпасов, может быть сделано позже — 
в рабочем порядке.

Чтобы победить ХАМАС необходимо 
уничтожить его командную систему, его 
систему контроля. Так мы сломаем волю 

террористов к борьбе. Достичь же этого 
мы сможем, освободив фактическую 
столицу сектора — город Газа, захватив 
его центральную часть с командными 
пунктами и штабами, располагающимися 
под больницами и госпиталями, в первую 
очередь под зданием больницы «Шифа».

Захват вражеской столицы, уничтожение 
центральных командных пунктов (что также 
влечёт за собой ликвидацию и пленение 
многих главарей) — именно это способно 
решить ход кампании.
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Министр внутренних дел 
Израиля одобрил указ о лишении 
гражданства тех, кто выражает 
поддержку террору

Правительство Швейцарии 
решительно осуждает 
террористические акты, 
совершенные ХАМАС против  
жителей Израиля 

Twitter заблокировал аккаунт 
Хизбаллы, а Google заблокировал 
сайт ХАМАСа

Боливия объявила о разрыве 
дипломатических отношений с 
Израилем

Китай удалил   Израиль с 
онлайн-карт 

Япония ввела санкции против 
членов ХАМАСа

Помощника правительства 
Британии уволили из-за призыва 
к перемирию между Израилем и 
ХАМАСом

В ФРГ официально запретили 
деятельность ХАМАСа

ЦАХАЛ продвигается к центру 
ХАМАСа — городу Газе



ВРЕМЯ МОШИАХА

В ответ на Ваше письмо от 5 Тишрея, 
которое было получено только сейчас, в 
котором Вы пишете о своем здоровье, что 
Вы ещё не забеременели...

И вообще в таких случаях следует вести по 
рекомендации врача-специалиста, ведь 
человек должен делать все зависящее от 
него по естественным законам. И ведь 
в Париже есть несколько врачей по этой 
специальности.

Но есть ещё один момент, что самое 
главное. Иногда беременность 
задерживается из-за отсутствия знаний 
во всем, что требуется для соблюдения 

законов чистоты семейной жизни. И 
поэтому нужно выяснить у практикующего 
раввина все подробности в этой области. 
И хотя согласно полученному в наших 
учебных заведениях воспитанию Вы, 
несомненно, знаете все, что требуется, тем 
не менее, нужно будет выяснить все это. 
Ведь сказано: «Ибо нет на земле такого 
праведника, который творил...».

Несомненно, Вы соблюдаете хороший 
обычай еврейских кошерных женщин 
давать деньги на благотворительность 
перед зажиганием свечей накануне 
субботы и праздников.

Недельная глава Торы

Из писем Ребе

      Шолем Лугов

 Субботнее
время

В нашей недельной главе идет речь о 
событиях, которые произошли после 
смерти Сары: покупка пещеры Махпела, 
для того, чтобы похоронить Сару, женитьба 
Ицхака на Ривке, в которой он находит 
утешение после смерти матери, а в конце 
главы повествуется о женитьбе Авраама 
на Ктуре [Агар] и о родословной Ишмаэля.

В связи с этим возникает вопрос: глава 
называется «Жизнь Сары», а речь в 
ней идет о событиях, совершенно 
противоположные жизни. Ведь известно, 
что название недельной главы очень 
чёткие в самой своей основе. И по 
этому мы должны видеть связь между 
рассказанным в этой главе и настоящей 
сущностью названия «Жизнь Сары».

Настоящая жизнь — вечная. Она не 
заканчивается со смертью человека, а 
продолжает осуществляться и выражаться 
в потомках этого человека и в их 
жизненном цикле в этом мире. С этой точки 
зрения, события, происходящие после 
смерти, свидетельствуют о качестве жизни 

и таким образом проверяется настоящая 
суть жизни (определённого) человека.

Про Яакова мудрецы сказали: «Праотец 
наш Яаков не умер» и объяснили: «Раз его 
потомство живо, значит и он жив». Т.е. его 
потомство продолжает его жизненный 
путь и его жизненный смысл и по этому мы 
знаем, что «значит и он жив».

И поэтому из описанных в нашей недельной 
главе событий, которые произошли после 
смерти Сары, мы видим вечность её 
(Сары) жизни. Мы видим Ривку, которая 
продолжает путь Сары. И Ривка делает так, 
что возвращаются три чуда, которые были 
при жизни Сары (свечи горели от субботы 
и до субботы; было особое благословение 
в замешиваемом тесте, которого хватало 
всегда и на всё; над шатром Сары 
находилось постоянно облако, защищая 
его от жары, холода и всяких бед). 

И более того: все события (которые 
описаны) в этой главе учат нас, что 
(жизненный) путь Сары победил.

И здесь мы должны проследить разницу 
между Сарой и Авраамом. Сара была 
матерью только Ицхака. С момента 
его рождения она стремилась лишь к 
тому, чтобы всё то духовное изобилие, 
которое исходит от Всевышнего, было 
направленно только на Ицхака. Авраам же 
был отцом множества народов и всё, что 
у него было, он давал всем своим детям. 
Сара стремилась прогнать «сына рабыни» 
(Ишмаэля), а Авраам очень переживал из-
за этого и молился также и за Ишмаэля.

События, описанные в недельной 
главе, свидетельствуют о том, что 
именно то, к чему стремилась Сара, 
оказалось правильным. В нашей главе 
рассказывается о пещере Махпела. 
Изначально это было место захоронения 
Адама и Хавы — прародителей всех людей 
на земле. Мы видим, что Авраам купил 
эту пещеру, чтобы похоронить в ней Сару. 
В конечном же итоге, в пещере Махпела 
были похоронены прародители ТОЛЬКО 
еврейского народа, как и хотела того Сара 
— чтобы всё духовное изобилие было 
направленно только на Ицхака — её сына.

И окончание этой главы ещё раз 
доказывает правильность пути Сары: 
«И отдал Авраам всё, что у него было, 
Ицхаку». А детям своих наложниц раздал 
подарки и «отправил их подальше от сына 
своего — Ицхака». Этим наша недельная 
глава ещё раз доказывает правильность 
пути Сары — праматери нашей, которая 
видела продолжение именно в Ицхаке, 
сыне своём и хотела направить всё 
духовное изобилие только на него.

Жизнь после жизни

Редактор: Шолем Лугов www.moshiach.ru +972526883143

Зажигание свечей 16:07
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Хайфа
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Беэр-Шева
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Нью-Йорк
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Почему не удается забеременеть?

Источник:  «Игрот Кодеш» том 23, стр. 9



Чудеса сегодняГеула Шолем Лугов

Нападки народов 
мира связаны 
с «потомством 

Ишмаэля»

В ходе наземного маневра в 
секторе Газы была освобождена 
Ори Магидиш, похищенная 
ХАМАСом из Нахаль-Оз 7 октября. 
Девушка прошла медицинское 
обследование, ее состояние 
оценили как хорошее. Она 
воссоединилась со своей семьей. 

Ее мама работает в 
муниципалитете г. Кирьят-Гата. 
За неделю до чудесного события, 
ее подруга по работе М. Коэн 
пришла к ней домой и сообщила, 
что пишет письмо Любавичскому 
Ребе по поводу ее дочери. 

Ответ от Ребе в «Игрот Кодеш» 
(том 2, стр. 65) оказался таким, 
что просто волосы дыбом встают 
на голове, когда читаешь: там 
говорилось о воскрешении из 
мертвых! А ведь Ори значилась 
пропавшей без вести, ее 
действительно считали мертвой...

Коэн сейчас так счастлива, что 
дочь соседки вернулась из плена; 
ей названивают журналисты и она 
рассказывает им подробности 
события. Кстати, письмо, которое 
она открыла, было адресовано 
господину Коэну.

Еще написала Ребе Михаль 
Шараби из Бейтар-Илит, очень 
сильно переживавшая за судьбу 
похищенных. И ей выпало письмо, 
которое теперь стало очень 
знаменитым. 

В нем говорится об избавлении 
всех, кто в неволе (в оригинале 
письма имелась в виду страна за 
железным занавесом, СССР):

«И будет на то Его воля, чтобы 
в конце концов наполнились 
стремлением сердца, в 

особенности стремлением души 
всего Израиля, чтобы наши 
братья, находящиеся в беде 
и плену, вышли бы в скором 
времени из теснин на простор в 
буквальном и во всех смыслах».

Ребе Король Мошиах написал 
там: «Выпустят всех» Причем по-
русски!

Еще до того, как Ори оказалась 
на свободе, к субботе было 
выполнено отделение халы в ее 
семье для ее заслуги. Была также 
куплена буква в свитке Торы для 
ее спасения. Накануне дня, когда 
освободили Ори Магидиш, в её 
комнату занесли свиток Торы и 
на следующий день произошло 
чудо… 

И действительно прозвучало 
благословение «Благословен 
воскрешающий мертвых», как и 
значилось в трактовке первого 
письма от Ребе, как услышали 
родные Ори от хасида ХАБАДа 
р. Меира Узана, которого они 
попросили разъяснить им 
странное письмо… Он, кстати, 
работает вместе с матерью Ори в 
муниципалитете Кирьят-Гата.

Мать Ори говорит, что она 
была уверена, что ее дочь 
вернется, даже пресс-секретарь 
муниципалитета сказала ей: 
«Посмотрим, сдержит ли Ребе 
свое обещание…»

 В ЦАХАЛе и ШАБАКе уверены, 
что эта операция окажет давление 
на ХАМАС и поможет скорее 
освободить других заложников. 
Там заявили, что продолжают 
прилагать к этому все возможные 
усилия.    

Ори Магидиш спасена 
после благословения Ребе

Когда в последнее время мы видим события, 
имеющие отношение к «потомству Ишмаэля» (как 
[сказано] в конце нашей недельной главы Торы) — 
то кроме того, что общая идея «ссор между разными 
народами» это один из признаков Освобождения, 
как сказали наши благословенной памяти учителя: 
«Если мы видим, что народы ссорятся друг с другом, 
то ожидайте прихода Мошиаха», так это еще больше 
подчеркивается в отношении «потомства Ишмаэля».

И как сказано в «Антологиях Шимона»: «В год, 
когда раскроется праведный Мошиах… персидский 
царь пойдет против арабского… и все народы мира 
будут в отчаянии и страхе» (как мы видим явно 
замешательство народов мира, которые не знают, 
что им делать, и ищут различные выходы и т.д.). И 
скажет им Всевышний: „Дети Мои, не бойтесь! Все, 
что Я сделал, Я сделал ради вас… Пришло время 
вашего Освобождения!“»

И продолжает, что «Король Мошиах… стоит на 
крыше Храма и говорит всем евреям: „Смиренные, 
пришло время вашего Освобождения!“» — как уже 
провозгласили и как провозглашают в особенности в 
последнее время.

Примечание Ребе Короля Мошиаха:

Обращая внимание на слова Мидраша «стоит 
на крыше Храма» — что крыши не освятились, 
ведь нужно сказать, что это намекает на то, что 
провозглашение «Смиренные, пришло время вашего 
Освобождения!» звучит за пределами Израиля, где 
нет святости Земли Израиля, наподобие различия 
между крышей Храма и тем, что находится внутри 
его.

Источник: беседа 22 Мар-Хешвана 5751 года



Актуально Рав Авишай Ифаргон

Министр обороны Йоав Галант: «Гибель 
бойцов Армии обороны Израиля в боях с 
террористами ХАМАСа в секторе Газы — 
это тяжелый и болезненный удар. Наши 
сердца и мысли с их дорогими семьями. 
К сожалению, ценой значительных 
успехов, достигнутых нами в ходе 
боевых действий в глубине сектора Газы 
становятся тяжелые потери. Мы готовы к 
долгой и трудной кампании, требующей 
мужества, решимости и настойчивости — 
мы победим». 

Разумеется, нам необходимо продолжать 
борьбу до победы. Однако, мы ни 
на мгновение не должны забывать о 
важнейшем принципе, упомянутом 
Любавичским Ребе ещё во время первой 
Ливанской войны, когда ЦАХАЛ вёл бои 
на улицах Бейрута: дабы не подвергать 
опасности наших солдат, нужно сносить 
и разрушать все здания в той области, в 
которую входит наша армия!

Увы, просматривая видеоролики о 
движении наших частей вглубь сектора 
Газы, мы отчетливо видим множество 
не разрушенных зданий в районах, куда 
входят наши бойцы. Мы ясно видим то, 
как наши танки и бронетранспортёры 
продвигаются по застроенной местности 
мимо не уничтоженных строений, каждое 
из которых может служить и, увы, служит 
укрытием для противотанковых расчетов 
боевиков ХАМАСа! 

Поэтому, поступать в соответствии с 
наставлением Ребе Короля Мошиаха — 
сносить все постройки оказывающиеся 
на пути Армии обороны Израиля — это 
священный долг, призванный спасти 
многие жизни наших бойцов. Прежде 

чем входить в застроенную местность, 
разумеется, следует предупреждать 
жителей и давать им время покинуть 
район. Но затем необходимо полностью 
разрушать и сравнивать с землей все 
находящиеся там здания, если они могут 
представлять даже малейшую угрозу 
для жизней для наших солдат. Подобная 
тактика могла бы не только гораздо 
лучше обеспечить безопасность нашим 
бойцам, но и имела бы целый ряд важных 
последствий:

1. Она стала бы очень весомым фактором 
сдерживания для «Хизбаллы», его 
иранских хозяев и прочих наших врагов, 
не желающих нести такой колоссальный 
ущерб!

2. Даже если поначалу окажутся какие-
то мирные жители, которые оставшись, 
погибнут внутри зданий, очень скоро 
остальные поймут, что оставаться в 
районе, где проводит операцию Армия 
обороны Израиля не стоит, и поспешат 
выполнять распоряжение об эвакуации. 
Это спасёт множество жизней и среди 
них!

3. Все террористы внутри зданий, 
которые будут снесены будут 
ликвидированы или, по крайней 
мере, серьезно ранены. Внутри тысяч 
зданий в секторе Газы располагаются 
склады оружия и боеприпасов, 
террористическая инфраструктура, 
огневые и противотанковые позиции, 
наблюдательные пункты, штабы и т. д. 
Всё это будет полностью уничтожено, что 
станет тяжелейшим ударом по ХАМАСу, 
которому останется довольствоваться 
лишь туннелями.

4. Туннели ХАМАСа, к слову, также будут 
повреждены, ведь сотни выходов из них, 
располагающиеся именно внутри зданий, 
будут заблокированы, обломками 
обрушившихся строений. Это обеспечит 
значительный успех и в войне против 
подземной инфраструктуры террора.

Собственно, уже только по этой причине, 
следовало бы уничтожать все здания на 
освобождённой нашей армии территории 
сектора. Жаль, что это не делается в 
достаточной мере. Следует помнить, что, 
для боевиков ХАМАСа десятки тысяч 
гражданских зданий в секторе являются 
зоной боевых действий — укреплениями 
против нашей армии. Под зданиями, как 
уже сказано, размещены входы в туннели, 
а потому, уничтожение этих построек в 
зоне боевых действий абсолютно законно 
и необходимо в рамках достижения цели 
по ликвидации военной мощи ХАМАСа.

5. Что касается утверждений о том, 
что, мол, уже после того, как ЦАХАЛ 
уничтожает здание, боевики ХАМАСа 
всё равно могут в него вернуться, чтобы 
использовать как противотанковую 
позицию, то ясно, что это не так. 
Разрушенные здания открыты для атак 
с воздуха, поэтому такой район можно 
контролировать, используя боевые 
вертолеты или даже дроны и другие 
беспилотные летательные аппараты, 
способные выявлять и пресекать любые 
подобные попытки террористов снова 
закрепиться в уже зачищенных руинах.

Заметим также, что перед началом 
продвижения по застроенной местности, 
дабы избежать ситуаций, подобной 
вчерашней, когда танк наехал на взрывное 
устройство, необходимо использовать 
средства для прорыва минных полей 
(например, созданную ещё полвека назад 
хорошо известную «Бронированную 
гадюку») и т.д. Лишь после того, как путь 
будет проверен и признан пригодным 
для движения нашими сапёрами, можно 
будет вводить танки.  

Вот уже несколько недель мы снова 
и снова напоминаем слова Ребе о 
необходимости разрушения зданий, после 
уведомления жителей и предоставления 
им времени для эвакуации. Именно 
так следует действовать согласно Торе, 
проявляющей милосердие и доброту, 
как к нашим бойцам, так и к мирным 
жителям вражеской стороны, как сказано 
«и милость Его ко всем Его творениям».

 

Полностью разрушать здания террористов в Газе!


